

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 3. November 2010

CODE: 100723/gri

Meltingen-Zullwil: Vandalenakte geklärt

Wie am 4. Oktober 2010 berichtet, haben vorerst unbekannte Vandalen rund um die Gilgenberger Gewerbeausstellung «GiGa» zahlreiche Sachbeschädigungen begangen. In der Zwischenzeit konnte die Kantonspolizei Solothurn vier junge Männer ermitteln, welche für die Sachbeschädigungen verantwortlich sind. Sie sind geständig.

Ueber das Wochenende vom 1. bis 3. Oktober 2010 fand auf dem Schulgelände in Meltingen-Zullwil die Gilgenberger Gewerbeausstellung «GiGa» statt. Rund um das Festgelände wurden durch vorerst unbekannte Vandalen zahlreiche Sachbeschädigungen begangen. Unter anderem wurden zahlreiche Strassenbeleuchtungen beschädigt, entlang einer ca. 200 m langen Kuhweide sämtliche Weidezaunpfosten ausgerissen und teilweise zerbrochen sowie Baustellenabschränkungen und Signalisationsmaterial umhergeworfen und beschädigt. Es entstand ein Gesamtschaden von mehreren tausend Franken. Dank Hinweisen aus der Bevölkerung und polizeilichen Ermittlungen konnten die Verursacher nun identifiziert werden. Es handelt sich um vier knapp 20-jährige Männer, welche in der näheren Umgebung wohnhaft sind. Sie sind geständig und werden nun entsprechend zur Anzeige gebracht.